Lundi 8 juillet – Lac de Bret

4 participants dont un gardien de chaises-longues en tongs (!) Départ à 13h00 pour une magnifique randonnée à travers l'arrière-pays. Après un km, déjà la première montée vers un point de vue d'où nous apercevons plus de la moitié de notre parcours à venir!

S'il y a de belles descentes, parlons des montées! Comparées au Chablais c'est presque les Alpes.

Le becquet de Rue est encore dans mes mollets. La montée sur Granges-Veveyse était jolie aussi, puis celle du Mont-Pèlerin qui n'en finissait plus.

Heureusement, le restaurant du lac était ouvert et une bonne bière nous a remis d'aplomb.

Merci Willy pour cette belle découverte!

Claude Tschanz